

Autor: Heinz Ziegelbauer
Seite: 9
Ressort: Bad Wildbad

Gattung: Tageszeitung
Auflage: 2.597 (gedruckt) 2.412 (verkauft) 2.490 (verbreitet)
Reichweite: 0,012 (in Mio.)

Fest für Kinder und Erwachsene

Eröffnung - Leader-Projekt »Vital-Aktiv-Platz Heidelbär« wertet neue Ortsmitte von Enzklösterle auf

Die Eröffnung des »Vital-Aktiv-Platzes Heidelbär« in Enzklösterle am Freitag ist zu einem Fest für Kinder und Erwachsene geworden.

Enzklösterle. Eine ganze Reihe von Aktivitäten waren Zeichen der Freude und Begeisterung über die für Kinder und Erwachsene gleichermaßen attraktive Anlage im Kurpark. »Seit dem Jahr 2011 ist es mein Vorhaben gewesen, für Enzklösterle einen Bewegungs-, Spiel- und Begegnungsplatz für die Einwohner und für die Gäste zu haben«, eröffnete Bürgermeisterin Petra Nych ihre Ansprache zur Eröffnung der Anlage. Schon zuvor sei eine Sanierung des Spielplatzes am Kirchweg vorgesehen gewesen, die allerdings mit der Initialzündung für das neue Projekt nicht realisiert worden sei.

Langte Reise

»Was dann folgte, war eine lange Reise«, so Nych. Und zwar mit der Bildung einer Initiativgruppe mit der Bezeichnung »Arbeitskreis Spielplatz« sowie mit der Suche nach Sponsoren. Zu diesen gehörte auch die Sparkasse Pforzheim Calw, die ihren mit 5000 Euro dotierten Jugend-Förderpreis der Gemeinde Enzklösterle zukommen ließ. Unter dem Aspekt der freien Einsehbar-

keit, der Nutzung durch die Schule und der Nähe sanitärer Anlagen in der Festhalle sei im Gemeinderat die Entscheidung für den Spielplatz mit Standort Kurpark gefallen. Dabei sei ein Konzept für die neue Anlage mit dem Ziel der Nutzung für alle Altersgruppen ausgearbeitet worden.

Die Hürde der Finanzierbarkeit, so Nych weiter, habe mit einem Zuschuss der Leader-Aktionsgruppe Nordschwarzwald in Höhe von 70 000 Euro, mit einem Crowd-Founding-Projekt des Arbeitskreises mit einem Erlös von rund 14 000 Euro, mit einer Unterstützung des Landkreises sowie mit Spenden und Sponsorengeldern bewältigt werden können, so dass sich die Kommune auf den vom Gemeinderat vorgegebenen Eigenanteil von 30 000 Euro habe beschränken können.

»Was Sie hier geleistet haben, ist wirklich vorbildlich«, sparte Landrat Helmut Riegger, gleichzeitig Vorsitzender der Leader-Aktionsgruppe Nordschwarzwald, nicht mit Lob. In der Anlage sah er einen Beitrag zur touristi-

schen Wertschöpfung in der »neuen Mitte« von Enzklösterle. »Das ist gelebte Gemeinschaft und macht die Gemeinde lebens- sowie erlebenswert«, so Riegger.

Namen verkündet

Hans Neuweiler als stellvertretender Vorstands-Vorsitzender der Sparkasse Pforzheim Calw sah in dem mit dem Jugend-Förderpreis gesponserten Spielplatz ein »Projekt für alle«. Andreas Korte als Sprecher des Arbeitskreises Spielplatz schilderte die einzelnen Etappen des Projektes seit November 2013. Sein Dank galt dem Gemeinderat und der Gemeindeverwaltung und insbesondere allen am Zustandekommen des Spielplatzes Beteiligten.

Jacqueline Bredenhagen vom Arbeitskreis hoffte, dass dieser ein Ort der Begegnung für alle Generationen werden möge und verkündete mit »Vital-Aktiv-Platz Heidelbär« die Namensgebung für die neue Anlage.

Abbildung: Voller Begeisterung eroberten die Kinder den neuen »Vital-Aktiv-Platz Heidelbär«.
Foto: Ziegelbauer

Worter: 402